



© Foto: Markus „Riedy“ Riedmann

## Neujahrsempfang der Familienwerkstatt im Bürgerheim Sauerer Gockel

Es war ein sehr schöner Nachmittag im Restaurant des Bürgerstifts Kumpfmühl:

Neben „Prominenz“ (zum Beispiel Apothekerin, Stadtteilkümmerer, evangelische Pfarrerin) aus dem Stadtteil waren auch etliche AltenheimbewohnerInnen dabei:



Die Harfenmusik von Veronika Miller kam sehr gut an, Bürgermeisterin Dr. Astrid Freudenstein informierte über das Obdachlosenkonzept der Stadt sowie das künftige „Chancenhaus“ an der Augsburgstraße und Dr. Rainer Girg (vom GKVR) stellte neue Entwicklungen - zum Beispiel die Säkularisierung der Theresienkirche - im Viertel vor.



Martin Reich von der STADTMAUS überraschte mit einer sehr unterhaltsamen History-Einlage und Bürgerheim-Chefin Wiebke Buchinger stellte ihr Bürgerheimkonzept in launigen Worten vor. Norbert Soetz von der Familienwerkstatt moderierte und hob die gute Zusammenarbeit mit dem Sauerer Gockel hervor. Der Empfang endete mit guten Gesprächen bei Kanapees, Kaffee und Kuchen und man war sich einig, dass es 2026 ein Wiedersehen zum Jahresbeginn geben wird.

Nach dem Empfang feierte die Familienwerkstatt in der Gaststätte Eisbuckl mit wilder Musik, lustigen Quizfragen und gutem Essen weiter.

